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MARAU/RS, 26 de outubro de 2020 
 

 
ANAIS Nº. 42/2020 

 
 
 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil 
e vinte, às vinte horas, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau, em sua sede, na Rua 
Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença dos seguintes vereadores: Presidente Zigomar Zanin da 
bancada do PSB, Vice-Presidente Edgar Chimento da bancada do MDB, Secretária 
Josiane da bancada do MDB, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do 
PROGRESSISTAS, Vereador Marciano Aguirre da bancada do PROGRESSISTAS, 
Vereador Renan Borba da bancada do PROGRESSISTAS, Vereador Vilmo Zanchin 
da bancada do MDB, Vereador Ademir Durante da bancada do MDB. Ausente o 
Vereador Márcio Turra da bancada do PROGRESSISTAS, justificado por atestado 
médico apresentado. O senhor Presidente Vereador Zigomar Zanin declarou abertos 
os trabalhos da SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA convidando a todos para a 
execução do Hino Nacional Brasileiro. O Vereador Anderson Rodigheri solicitou 
REQUERIMENTO VERBAL para informar que a ausência do Vereador Márcio Turra 
é justificada por atestado médico. Foi colocada em discussão e votação a ata da 
sessão anterior tendo sido aprovada por sete votos favoráveis. Foi realizada a leitura 
das matérias que ingressaram na Câmara após a última sessão pela Secretária, 
Vereadora Josiane. COMUNICAÇÕES: Pronunciaram-se os seguintes vereadores: 
Vilmo Zanchin com o assunto “ELEIÇOES 2020 E FUTURO DE Marau; Marciano 
Aguirre com o assunto FALTA DE RESPEITO, CONHECIMENTO OU NÃO QUERER 
INFORMAR. Fez uso da palavra o Líder do Governo Vereador Vilmo Zanchin. PAUTA: 
PROJETO DE LEI Nº 0063/2020 - Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município 
de Marau para o exercício financeiro de 2021. Encaminhado para: Comissão de 
Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; PROJETO DE LEI Nº 
0064/2020 - Altera art. 6º Lei Municipal nº 5.725, de 11 de setembro de 2020, que Fixa 
o subsídio do Prefeito e do Vice-Prefeito Municipal de Marau para a legislatura 
2021/2024. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
PROJETO DE LEI Nº 0065/2020 - Altera art. 4º Lei Municipal nº 5.726, de 11 de 
setembro de 2020, que Fixa o subsídio dos Secretários Municipais do Município de 
Marau para a legislatura 2021/2024. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 0066/2020 - Altera art. 9º Lei Municipal nº 
5.727, de 11 de setembro de 2020, que Fixa o subsídio dos Vereadores da Câmara 
Municipal de Marau para a legislatura 2021/2024. Encaminhado para: Comissão de 
Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 0067/2020 - Autoriza o Poder 
Executivo firmar parceria e repassar recursos - Edital de Chamamento Público 
Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; 
Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de 
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Educação, Saúde e Bem Estar Social. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 0040/2020 - 
Assunto: Pedido de Informações referente a aquisição de cestas básicas pela 
Secretaria de Educação. Encaminhado para: Secretaria. O Vereador Vilmo Zanchin 
solicitou REQUERIMENTO VERBAL a fim de obter cópia do atestado médio 
apresentado pelo Vereador Márcio Turra. O Presidente informou que iria analisar o 
pedido. ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno 
Único. Sem matérias em deliberação. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizaram o 
espaço das Explicações Pessoais os vereadores: ANDERSON RODIGHERI. O 
Vereador Edgar Chimento solicitou ESPAÇO DE LIDERANÇA destinado à bancada 
do MDB, para que o Vereador Vilmo Zanchin fizesse a sua manifestação. Ainda no 
espaço das Explicações Pessoais, o Vereador MARCIANO AGUIRRE utilizou o 
espaço. Ao final, o Presidente Zigomar Zanin informou aos demais vereadores que no 
dia 30 de outubro será feito ponto facultativo, em razão da comemoração ao Dia do 
Servidor Público e, por isso, a pauta encerrará até as 16 horas do dia 28 de outubro. 
Também, em razão do feriado de Dia dos Finados, no dia 02 de novembro, segunda-
feira, a sessão plenária ordinária será realizada no dia 03 de novembro, às 20 horas 

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO 
PLENÁRIA ORDINÁRIA DO DIA VINTE E SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E 
VINTE. O Vereador Anderson Rodigheri solicitou REQUERIMENTO VERBAL para 
informar que a ausência do Vereador Márcio Turra é justificada por atestado médico. 
Requerimento Verbal Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, colegas 
vereadores, comunicar a vossa excelência e a Mesa Diretora a ausência do Vereador 
Márcio Turra, por motivo de doença. Se ainda não foi, em seguida será anexado nas 
correspondências ou na ata aqui desta Casa o atestado do vereador. Obrigado, 
senhor Presidente”. Foi colocada em discussão e votação a ata da sessão anterior 
tendo sido aprovada por sete votos favoráveis. Foi realizada a leitura das matérias 
que ingressaram na Câmara após a última sessão pela Secretária, Vereadora 
Josiane. COMUNICAÇÕES: Pronunciamento do Vereador Vilmo Zanchin. “Eu me 
inscrevi com assunto, senhor Presidente. Saudar, também, aqui as nossas 
funcionárias da Casa, que tão bem representam aqui o papel do servidor público 
municipal, que se comemora no próximo dia 28. Já cumprimentar todos os 
funcionários públicos, colegas funcionários públicos municipais de Marau. Eleições 
2020. Nós estamos há pouco mais de 20 dias do passo mais importante que a 
comunidade marauense vai tomar a decisão. E nós temos postulantes a este cargo 
três pessoas, três cidadãos de diferentes maneiras de agir e de ser perante a 
sociedade. Eu tenho por pensamento de que um gestor público ou um prefeito que se 
capacita para comandar o município, ele tem que participar da sociedade, participar 
da comunidade, estar integrado na comunidade para poder sim saber onde é que 
estão as necessidades, onde é que estão as dificuldades que se encontram no dia a 
dia da vida do cidadão. E dentre estes três postulantes ao cargo, no meu ponto de 
vista, ao qual eu estou buscando votos para que ele seja eleito, está o nosso prefeito 
Iura Kurtz, que tem feito um trabalho de excelência, um trabalho transparente a olhos 
vistos aqui pela Câmara de Vereadores, através dos pedidos de informações, através 
do controle interno que acompanha diariamente e as suas contas aprovadas pelo 
Tribunal de Contas. E ali na frente o cidadão vai ter que escolher: quem surgiu há 
pouco mais de dois meses atrás ou quem não estava fazendo parte da sociedade e 
hoje vem e se postula ao cargo de, cargo maior, maior comendatário do município de 
Marau para comandar, como eu disse na outra sessão, o orçamento de 600 milhões 
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de reais em 4 anos. E eu venho alertar aos cidadãos marauenses para aqui na hora 
de caminhar para urna possam sim analisar quem é que tem condições de tocar este 
município. No meu ponto de vista, mais uma vez, acho que a pessoa mais capacitada, 
mais preparada para isso, mostrou como se faz, como fazer é o atual prefeito Iura 
Kurtz. E o futuro de Marau está nas mãos dos cidadãos, que vão querer retroceder no 
tempo, onde nós não tínhamos tempos de paz no nosso município. Era uma guerra 
total, um Apartheid. Virou todo mundo era de um partido, do outro. Não se entendia 
mais nada e nós voltamos a paz do nosso município. E nós tivemos a experiência, 
Presidente Zigomar, lá em 2012 de que nós teríamos um Salvador da Pátria, alguém 
que iria mudar o município de Marau, os destinos. E deu no que deu. Nós perdemos 
quatro anos do desenvolvimento do nosso município. Não vamos cometer novamente 
este erro. E o povo de Marau não vai deixar cometer, novamente, este erro. Eu tenho 
certeza absoluta que no dia 15 de Novembro nós teremos sim, que o povo é soberano. 
E o povo vai sim dar mais um voto de confiança ao prefeito Iura para que continue 
comandando esse município pelos quatro anos. No segundo espaço eu termino que 
eu tinha me inscrito, senhor Presidente. Era isso. Muito obrigado”. Pronunciamento 
do Vereador Marciano Aguirre. Fez uma saudação inicial. “Me inscrevi com esse 
assunto, até porque na semana anterior, ele já foi pauta de discussão aqui, senhor 
Presidente. Volto a falar sobre a não informação nos pedidos de informações. 
Realmente é uma brincadeira. É uma falta de respeito ou falta de conhecimento ou, 
de repente, estão querendo esconder informações, não desse de vereador, desta 
Casa Legislativa e, consequentemente, da comunidade de Marau. Isso acontece 
geralmente quando se entra em valores. Quando se pede valores, nunca vem. Nunca 
vem! Mandam buscar no link. Mandam o Portal da Transparência que, às vezes, fica 
uma semana fora do ar. Convenhamos! Já houve mandado de segurança, já perdido 
pelo prefeito Iura Kurtz.  Vai haver outros e com certeza ele vai perder, porque não 
está cumprindo o que está aqui na nossa Lei Orgânica, porque não está cumprindo o 
que está aqui no nosso Regimento Interno. Olhem bem senhores e senhora 
vereadora, fiz o pedido de informações número 32, onde solicitei quantos veículos, 
máquinas foram comprados né. E seguindo o pedido. E aí lá numa altura, pedi o valor 
de cada um. O restante veio. O valor não veio. Por que? Será que é tão difícil dizer se 
custou 500 reais, custou 1000 reais, custou 10 mil, 20 mil, 100 mil, 200 mil. Será que 
não tem essa informação? não é meu feitio fazer esse tipo de discurso que estou 
fazendo aqui. Mas chega um momento que é muita falta de consideração, de respeito 
com a casa do Povo. Se vocês colegas vereadores da oposição ou da situação, meus 
colegas, concordam com isso defendam. Defendam o Prefeito Iura. O pedido tá aqui, 
se vocês quiserem a cópia. A resposta do pedido, o pedido e a resposta. Senhor 
presidente, na quinta-feira quando eu recebi esse pedido, eu procurei a sua 
assessoria que entrasse em contato com o Poder Executivo e nos remetesse aquilo 
que estava faltando e coloquei a eles que se caso não recebesse eu iria fazer um 
pronunciamento diferente. Não recebi. Está aqui. Se caso não receber do Poder 
Executivo, nosso líder do governo que sempre nos atende, se caso não receber, até 
amanhã, ao meio-dia, também estarei tomando outras providências. Porque nós 
temos que fazer valer daquilo que nós fizemos o juramento quando assumimos nossa 
função de fazer cumprir e cumprir as leis. As leis da União, as leis do Estado, as leis 
do município. Então solicito, senhor presidente, também faça essa cobrança junto com 
o chefe do nosso poder, ao chefe do Poder Executivo, líder do governo cobrem mais 
respeito com nós vereadores e, consequentemente, com a nossa população. 



 4 

Obrigado, senhor Presidente”. Líder do Governo Vereador Vilmo Zanchin. Fez uma 
saudação inicial. “Ingressa na casa, hoje, na pauta, vem, baixa para as comissões o 
orçamento para 2021 que baixa, o poder, aliás, que baixa para as devidas comissões 
para a emissão de seus devidos pareceres. E entra na casa o projeto de lei de número 
067, que autoriza o Poder Executivo a firmar parceria e repassar recursos ao edital de 
chamamento público. Autoriza o Poder Executivo a firmar parceria e repassar recursos 
a organização social civil, OSC, que será vencedora do edital de chamamento público, 
que será publicado a posteriori à votação desta lei. O objetivo ou com o advento da 
Lei 13019 de 2014, a lei das parcerias, determinadas ações a serem desenvolvidas 
pelo ente público, depende de edital de chamamento público e lei específica. Assim o 
presente projeto tem a finalidade de realizar apresentações artísticas em eventos 
municipais de cunho cultural, objetivando a integração comunitária a se realizar no 
período de doze meses, a contar da celebração do termo de colaboração. Esse projeto 
vai baixar para as suas comissões, para emissão de seus devidos pareceres, depois 
retorna a Plenário para ser discutido e votado. E aí assim, se for promulgada a lei, se 
aprovada, irá para o Executivo que dará o trâmite as demais ações para serem 
realizadas, se da aprovação deste projeto de lei de lei específica. Então do executivo 
era isso, senhor Presidente. Agradecemos a oportunidade. Muito obrigado”. PAUTA: 
PROJETO DE LEI Nº 0063/2020 - Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município 
de Marau para o exercício financeiro de 2021. Encaminhado para: Comissão de 
Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; PROJETO DE LEI Nº 
0064/2020 - Altera art. 6º Lei Municipal nº 5.725, de 11 de setembro de 2020, que Fixa 
o subsídio do Prefeito e do Vice-Prefeito Municipal de Marau para a legislatura 
2021/2024. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
PROJETO DE LEI Nº 0065/2020 - Altera art. 4º Lei Municipal nº 5.726, de 11 de 
setembro de 2020, que Fixa o subsídio dos Secretários Municipais do Município de 
Marau para a legislatura 2021/2024. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 0066/2020 - Altera art. 9º Lei Municipal nº 
5.727, de 11 de setembro de 2020, que Fixa o subsídio dos Vereadores da Câmara 
Municipal de Marau para a legislatura 2021/2024. Encaminhado para: Comissão de 
Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 0067/2020 - Autoriza o Poder 
Executivo firmar parceria e repassar recursos - Edital de Chamamento Público 
Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; 
Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de 
Educação, Saúde e Bem Estar Social. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 0040/2020 - 
Assunto: Pedido de Informações referente a aquisição de cestas básicas pela 
Secretaria de Educação. Encaminhado para: Secretaria. O Vereador Vilmo Zanchin 
solicitou REQUERIMENTO VERBAL a fim de obter cópia do atestado médio 
apresentado pelo Vereador Márcio Turra. Requerimento Verbal Vereador Vilmo 
Zanchin. “Senhor Presidente, me causou surpresa hoje à noite a ausência do nosso 
colega Vereador márcio Turra. Eu gostaria, se for possível, senhor Presidente, se é 
permitido pelo Regimento Interno, enfim, de ter acesso ao atestado médico que atesta 
o porquê do afastamento do vereador Márcio Turra desta sessão Legislativa. Se for 
possível lógico. Se o Regimento Interno permite. Obrigado”. Presidente Zigomar 
Zanin. “Prometo que irei analisar com a casa jurídica. Tá lá na minha mesa. E se isso 
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for legal, eu farei o repasse dessa informação para sua bancada amanhã. Obrigado”. 
O Presidente informou que iria analisar o pedido. ORDEM DO DIA: Proposições em 
Discussão Geral e Votação em Turno Único. Sem matérias em deliberação. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizaram o espaço das Explicações Pessoais os 
vereadores: Vereador Anderson Rodigheri. Fez uma saudação inicial. “Nós já vimos 
aqui, nesta Casa, inúmeras contradições. Contradições políticas. Mas hoje, a gente 
percebeu uma contradição muito maior, que ultrapassa, inclusive, os debates aqui 
desta Casa. Porque em primeiro lugar nós percebemos o Vereador Vilmo Zanchin 
enaltecendo sempre a nossa presença do Pastor Eduardo. Dizendo que é um 
mensageiro da paz aqui nesta Casa, trazendo o nome de Deus aqui e blasfema, 
Vereador. Blasfema! Porque, logo em seguida, vem com artilharia de raiva, de rancor, 
de mentiras, de falsidades. E Que bom que vossa excelência, vossa senhoria tenha 
gravado o seu pronunciamento e que publique nas redes sociais. Mas que não corte 
o vídeo para mostrar tamanha incoerência e contradição nesse torpe pronunciamento 
que fez anteriormente. Que só tem dois motivos para ter sido realizado: ou quer 
aparecer, quer chamar a atenção. Isso nunca feito aqui nesta Casa em período 
eleitoral, porque aqui se faz as leis, aqui se cumpre o Regimento, aqui se busca 
atender os anseios da população e não trazer assuntos políticos de eleições. Mas o 
senhor é vereador de primeiro mandato, talvez aprenda no seu segundo, porque está 
trabalhando para tal. Ou é para aparecer, ou então esse discurso é um sinal de 
desespero, que vem pedir e falar de candidatos do pleito eleitoral que se aproximam 
agora. Aqui no plenário desta Casa que deve ser tratado de assuntos de trabalho 
legislativo. Desespero! porque a mídia implantada e gasta desses quatro anos de 
governo não serviu, não está servindo. E o prefeito que está aí vai perder. Não vai 
vencer as eleições. O PMDB traz a paz? Não. O PMDB, quando está na oposição, é 
que traz a maldade, é que causa discórdia, sempre para querer voltar ao poder. Agora 
vocês não estão na oposição. Vocês estão na situação e deveriam sim ter trabalhado 
para o povo e não para o bolso. E daí agora irão perder. Obrigado, senhor Presidente”.  
O Vereador Edgar Chimento solicitou ESPAÇO DE LIDERANÇA destinado à bancada 
do MDB, para que o Vereador Vilmo Zanchin fizesse a sua manifestação. Espaço de 
Liderança destinado à bancada do MDB – Vereador Vilmo Zanchin. “Tamanho 
desespero e despreparo do Vereador Anderson e é por isso que vossa excelência foi 
traído e não foi galgado ao cargo de prefeito. Porque se ascendesse a este cargo, na 
primeira crítica que o senhor teria se fosse eleito, o senhor mostrou aqui na Tribuna 
seu temperamento. Assim o senhor agiria com alguém que fosse ao seu gabinete e 
lhe cobrasse alguma situação. Despreparo mostrou vossa excelência neste momento, 
que não sabe sequer aceitar uma crítica, sem despender ou destoar o tom de voz que 
lhe é característico. Vossa excelência não se lembra que eu fui assessor desta 
Câmara de Vereadores. E eu me recordo aqui sim os discursos encalorados, os 
discursos que se propunha aqui sim senhor Vereador. Vossa excelência sabe porque 
tem andado e muito. E nos cruzamos por esses bairros afora. E o senhor tem recebido 
todas essas informações de como está a administração do prefeito Iura nos quatro 
cantos do município. E o senhor sabe bem como o está a administração do prefeito 
Iura, pois o senhor está aqui. É um fiscal representante do povo e tem acompanhado 
nos quatro anos a sua administração. E o seu desemperramento não faz eu mudar o 
tom de voz. Eu não tenho medo de discutir o que quer que seja e muito menos eu 
abaixo a cabeça, para quem não tem moral para me cobrar ou apontar o dedo. Vossa 
excelência antes teria que olhar tudo que tem, que possa pesar contra a vossa 
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excelência, para depois vir querer fazer acusações. Mas eu creio sim que o ano que 
vem nós vamos nos encontrar aqui, para debater sim. E o futuro de Marau, como 
vossa excelência disse, que aqui se usa Deus. Deus é o justo e verdadeiro. Ele 
conhece o coração meu e o seu. Ele sabe qual a intenção do meu coração e a do seu 
coração. Ele sabe. E ele fará justiça aí no dia 15. Fará justiça. Eu creio. E sirvo a um 
único Deus verdadeiro. Eu tenho certeza absoluta. Certeza absoluta que o melhor 
está por vir. E venho dizer-lhe, Vereador Anderson Rodigheri, a exemplo que nós não 
tínhamos paz na administração anterior. De cada vez que iria-se o antigo mandatário, 
que teve suas contas reprovadas pelo Tribunal de Contas, cada vez que uma emissora 
de rádio, ele ia desferir ofensas ou acusar alguém pela inoperância em gerir o 
município. Ao contrário do nosso prefeito Iura, que conduz tão bem o nosso município 
e o seu povo. O povo tem paz. E feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Quando o justo 
governa, o povo fica feliz. Mas quando o ímpio governava há tempos atrás, o povo 
gemia. E o povo deu a resposta nas urnas. E é o que ele vai fazer lá no dia 15. Eu 
tenho certeza absoluta. Que Marau acima de tudo e Deus, o único e verdadeiro, acima 
de todos. Obrigado, senhor Presidente”. Ainda no espaço das Explicações Pessoais, 
o Vereador MARCIANO AGUIRRE utilizou o espaço. Vereador Marciano Aguirre. 
Fez uma saudação inicial. “Confesso que ia ficar apenas com primeiro 
pronunciamento, mas Vereador Vilmo, mais uma vez Vereador, com todo respeito que 
tenho ao Nobre colega, mas me parece que, realmente, o senhor tá tentando ser um 
semeador de discórdia. Mais uma vez colocando a traição ao Vereador Anderson. Já 
pedi algumas vezes que é melhor cada um cuidar de seu partido. MDB cuidar do MDB. 
PSB cuidar do PSB. Progressistas cuidar do Progressistas. Ninguém traiu Vereador 
Anderson Rodigheri, pelo menos dentro do Progressista, porque o Progressista sabe 
o valor que tem. E digo mais, não é apenas desta legislatura que eu tenho a honra, o 
privilégio de ter ao meu lado, na minha bancada, no Partido Progressista, o Vereador 
Anderson Rodigheri, sempre aguerrido, leal, com voz forte. Nunca o partido 
Progressista atraiu o vereador Anderson Rodigheri e nem o vereador Anderson 
Rodigheri também traiu o partido Progressista. Sempre leal. Parabéns Vereador. 
Parabéns pela conduta, pela postura, pela idoneidade que o Nobre colega tem perante 
a nossa comunidade, não somente perante os progressistas de Marau, mas perante 
a comunidade de Marau. Foi muito infeliz, Vereador Vilmo, em suas colocações. 
Jamais eu vou vir aqui querer entregar colegas de vocês pelo respeito que eu tenho 
com os vereadores da oposição ao partido progressista neste momento ou nesta 
administração. Seguindo na mesma linha de antes, aqui senhor Presidente, eu 
também trago mais uma informação em que o Prefeito Iura Kurtz não está cumprindo 
com uma lei, com uma lei aprovada por nós aqui. Uma lei de autoria deste Vereador, 
feita em cima da lei deputado Zanchin, que cobra que todos os gastos, todos os gastos 
motivados ao combate ao coronavírus fosse enviado o relatório a esta Casa 
Legislativa, ao Tribunal de Contas e ao controle interno do município com prazo 
máximo de 72 horas.  Há dias nós vimos, estamos monitorando esta lei. Estamos 
mantendo contato, seguidamente senhor Presidente, com a secretaria da Casa, 
pedindo se chegou algum relatório. E a resposta é sempre não, não veio nada. 
Inclusive se vocês lembrarem, eu fiz a pergunta ao Secretário, quando teve aqui, e ele 
respondeu não, que naquele período de 13 de Setembro, se nos falhe a memória, não 
tinha sido feito nenhum custo, nenhum gasto. Eu gostaria que os senhores vereadores 
conferissem isso, pra ver se foi ou se não foi realizado gasto.  E peço, senhor 
Presidente, que também, mais uma vez, cobre do Prefeito Municipal que cumpra a Lei 
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5.719 de 2020, e mande o relatório a esta Casa Legislativa. Não a este vereador, a 
todos nós: a Casa Legislativa. Me parece que, mais uma vez aqui, estão querendo 
esconder as informações. Era isso, senhor Presidente. Muito obrigado”. Ao final, o 
Presidente Zigomar Zanin informou aos demais vereadores que no dia 30 de outubro 
será feito ponto facultativo, em razão da comemoração ao Dia do Servidor Público e, 
por isso, a pauta encerrará até as 16 horas do dia 28 de outubro. Também, em razão 
do feriado de Dia dos Finados, no dia 02 de novembro, segunda-feira, a sessão 
plenária ordinária será realizada no dia 03 de novembro, às 20 horas. Conforme as 
normas regimentais, o senhor Presidente Zigomar Zanin declarou encerrados os 
trabalhos da Sessão ORDINÁRIA, dos quais foram lavrados os presentes ANAIS, que 
após lidos, serão assinados.  

 

 
 
 

Ver.  Josiane Ver.  Zigomar Zanin 
Primeira Secretária Presidente 

 

 

 

 

  


